



Agenda de Cuba en el X Pleno del Comité Central del Partido



X PLENO DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

Durante viernes y sábado, el X Pleno del Comité Central del Partido Comunista de Cuba evaluará temas vitales de la economía y la sociedad cubanas.

En medio del complejo y desafiante escenario que enfrenta el país, el organismo superior de dirección del Partido entre Congresos convocó a su X Pleno, para los días 4 y 5 de julio.

Durante viernes y sábado, en La Habana, los participantes en esta reunión analizarán temas vitales de la economía y de la sociedad, que impactan directamente en la vida de los cubanos.

Según se informó, el cumplimiento del Programa de Gobierno para corregir distorsiones y reimpulsar la economía; y el plan para la estabilización del sistema electroenergético nacional, estarán entre los temas de mayor trascendencia en el debate.

De igual manera, la evaluación de la estrategia de la Política de Cuadros, aprobada en el 8vo. Congreso de la organización partidista, formará parte de la agenda.

Se analizará también la propuesta para el programa conmemorativo por el centenario del natalicio del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, que se conmemorará el próximo año.

Durante estas dos jornadas, el Buró Político igualmente rendirá cuenta sobre su trabajo y las principales decisiones adoptadas en la última etapa. Será ocasión propicia, además, para aprobar la convocatoria al 9no. Congreso del Partido Comunista de Cuba.

Como es habitual, temas vitales para los destinos de la nación conformarán la agenda de un nuevo Pleno del Comité Central. Los asuntos que se discutirán aquí constituyen prioridades estratégicas para los cubanos y exigen una batalla que necesita de todos.

Durante la clausura del VIII Congreso del Partido Comunista de Cuba, celebrado en abril de 2021, el Primer Secretario del Comité Central y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, afirmó: «Lo más revolucionario dentro de la Revolución es y debe ser siempre el Partido, así como el Partido debe ser la fuerza que revoluciona a la Revolución».

Y esa es la premisa que ha guiado la labor de la organización en los últimos meses, en medio de un difícil contexto, marcado por la tensa situación económica y el combate ideológico frente a las agresiones orquestadas por el gobierno de Estados Unidos y sus aliados.

Este, sin dudas, será un Pleno del Partido que discutirá los problemas y aspiraciones de Cuba. Los impactos de la política de acoso y real guerra económica contra nuestro país demandan un fortalecimiento constante de la unidad del pueblo en torno a su único Partido.

Analizar, entre todos y desde la raíz, el trabajo partidista en el vínculo directo con el pueblo, así como su funcionamiento en la labor política y en el desarrollo económico de la nación, deben centrar el análisis permanente de cada organización de base en todos los territorios.

El principal reto del Partido Comunista de Cuba es seguir siendo la vanguardia del país. En ese irrenunciable camino, el X Pleno del Comité Central examinará temas de orden económico y social, y del ámbito político-ideológico, con la mirada puesta también en las necesarias transformaciones internas que necesita la organización partidista para seguir siendo «lo más revolucionario dentro de la Revolución».

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución